



BDR Thermea s'engage à soutenir les
10 principes du Pacte Mondial
des Nations Unies

Depuis 2012, l'entreprise De Dietrich Thermique s'est engagée à soutenir et promouvoir les 10 principes du Pacte Mondial des Nations Unies concernant les droits de l'Homme, les droits du travail, la protection de l'environnement et la lutte contre la corruption.

En tant que nouveau président, je réaffirme formellement cet engagement qui concernera, à partir de cette année, l'ensemble des entités du groupe BDR Thermea en France.

Des actions concrètes et emblématiques de mise en application de ces principes et quelques-uns des engagements de notre stratégie d'entreprise « Better Together » sont exposés dans notre rapport RSE annuel.

En tant que président, j'aurai à cœur de faire vivre cette démarche et d'y associer l'ensemble de mes équipes.

Thierry LEROY
Président de BDR Thermea en France
24 avril 2017